

# *Presidente de Cuba recuerda al pintor Oswaldo Guayasamín en su centenario*

---



La Habana, 7 julio (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, recordó hoy al pintor ecuatoriano Oswaldo Guayasamín en ocasión del centenario de su natalicio que se conmemoró este sábado.

En su cuenta de la red social Twitter, el jefe de Estado escribió "Recordemos y honremos al gran artista ecuatoriano, latinoamericano, universal y al entrañable amigo de Cuba, Somos Cuba, Somos Continuidad"

Díaz-Canel citó un tuit de la vicecanciller de la isla, Ana Teresita González, en el que expresa que el líder de la Revolución, Fidel Castro, calificó a Guayasamín como el hombre más noble que había conocido, y añadió que entre ellos hubo una amistad entrañable y un respeto mutuo.

La víspera se homenajeó al también conocido como el pintor de Iberoamérica en un acto en la sede de la fundación Oswaldo Guayasamín en esta capital.

El homenaje contó con la presencia de la embajadora de Ecuador en Cuba, María Augusta Callé, además de intelectuales y personalidades de la cultura.

Guayasamín fue un destacado pintor, dibujante, escultor, grafista y muralista, cuya obra humanista, reflejó el dolor y la miseria que soportaba la mayor parte de la humanidad, al tiempo que denunció la violencia del ser humano marcada por las guerras, genocidios, campos de concentración, y las dictaduras. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/195451-presidente-de-cuba-recuerda-al-pintor-oswaldo-guayasamin-en-su-centenario>



**Radio Habana Cuba**